



martes 17 de mayo de 2022

# El éxito sin precedentes de la victoria en la Copa del Rey de Fútbol Sala se celebrará este miércoles por la tarde en Antequera

La plantilla y el cuerpo técnico del BeSoccer CD UMA Antequera de Fútbol Sala serán recibidos por el Alcalde en el Ayuntamiento a las 19:00 horas. Antes y después se desplazarán por la ciudad en autobús descapotable para compartir el mayor hito deportivo de la historia de un equipo de nuestra ciudad con toda su afición.



La ciudad de Antequera festejará mañana miércoles 18 de mayo por la tarde el mayor hito deportivo de toda su historia: la consecución de la Copa de Su Majestad el Rey de Fútbol Sala por parte del BeSoccer CD UMA Antequera de Fútbol Sala. El acto central tendrá lugar en el Salón de Plenos del Ayuntamiento a las 19:00 horas, momento en el que tanto jugadores, cuerpo técnico y directivos sean recibidos por el alcalde de Antequera, Manolo Barón, así como por el teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas.

Antes y después de la visita al Ayuntamiento, la expedición se desplazará en un autobús descapotable para compartir con la ciudad el éxito copero conseguido este domingo por la noche en el Olivo Arena de Jaén ante el Viña Albali Valdepeñas con una inmensa victoria por 3 a 2 en dicha final. A las 18:45 horas está prevista la salida desde el Pabellón Fernando Argüelles (el equipo se encuentra inmerso en la preparación de la eliminatoria por el ascenso de categoría que comienza este fin de semana) recorriendo la Ronda Intermedia, avenida periodista Ángel Guerrero, alameda de Andalucía y calle Infante Don Fernando hasta llegar a las 19:00 horas al Ayuntamiento.

Una vez concluido el acto en el Consistorio, en torno a las 19:30 horas, la comitiva saldrá de nuevo en el autobús descapotable con la Copa del Rey para realizar el siguiente recorrido : Infante Don Fernando, alameda de Andalucía, paseo María Cristina, Porterías, Cruz Blanca, camino de la Campsa, Alhambra de Granada, camino del Cementerio, Córdoba, cuesta de Archidona, carrera de Madre Carmen, Calzada, Diego Ponce, Cantareros, alameda de Andalucía, avenida periodista Ángel Guerrero, Ronda Intermedia y regreso al Pabellón Fernando Argüelles.



